B Ref. Ares(2013)2993369 - 05/09/2013

GRETHNER Francoise (CAB)
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From: Corinne OJARD [corinne.ojard@lazard.fr] on behalf of Fraficois deolit ; :
[francois.de.combret@lazard.fr] )( — LI

Sent: lundi 25 avril 2005 10:33 i
To: : CAB BARROT WEBPAGE 95 04, 2005 553\4 "
J

Cher Jacques, TC | s a1 EMe ARG
Merci beaucoup d'avoir bien voulu me recevoir lundi dernipr; mglgré iton i

emploi du temps si chargé.

Je te suils trés reconnaissant de prendre & coeur ce douloureux probléme des
abandons d'enfants en Roumanie.

As-tu pu en parler & tes collégues 0Olli Rehn et Franco Frattini °?

-~

Je me tiens naturellement & leur disposition pour aller les voir le jour de
leur convenance.

Avec l'expression renouvelée de ma gratitude, et mon amitié fidéle.

Frang¢ois de Combret

Ce message est exclusivement destiné aux personnes dont les adresses email
figurent ci-dessus. Si vous avez regu ce message par erreur, merci de le
détruire immédiatement et d'avertir 1l'expéditeur. Les informations
contenues dans ce message doivent étre considérées comme des informations
confidentielles voire privilégiées. Il est interdit d'en faire usage, de
les communiquer & des tiers sous quelque forme que ce soit ni de copiler ce
message. Tout manquement 3 ces dispositions est susceptible d'étre
pénalement sanctionné. S'agissant de transmissions par voie électronique
Lazard Fréres ne saurait en aucune maniére &tre tenu pour responsable des
erreurs, omissions ou inexactitudes qui viendraient affecter le contenu de
ce message.

This message is intended solely for the addressees whose the email
addresses are indicated above. If you have received this message by
mistake, please delete it immediately and notify the sender. The
information contained in this message should be considered as confidential
or privileged. Any use, transmission to a third party, or copying of this
message, in any form, is strictly prohibited. Failure to comply with these
instructions could constitute a criminal activity. Due to the electronic
transmission of this message, Lazard Fréres declines all liability for any

mistake, omission or inaccuracy which could affect the content of this
message.
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